

# GWI

## TNI-POLRI Jatisari Himbau Kamtibmas Kepada Perangkat Desa Mekarsari

KARAWANG - [KARAWANG.GWI.WEB.ID](http://KARAWANG.GWI.WEB.ID)

Jul 11, 2024 - 21:46



**Polres Karawang** - Dalam rangka untuk meningkatkan sinergitas dan kemitraan

sesama aparaturn pemerintahan guna menjaga dan mewujudkan Kamtibmas yang aman dan kondusif serta mencegah terjadinya bentuk gangguan Kamtibmas yang setiap saat dan setiap waktu dapat terjadi, Polsek Jatisari Polres Karawang terus membangun kemitraan dengan cara bersilaturahmi serta dialogis, Kamis (11/07/2024).

Kegiatan silaturahmi serta dialogis tersebut dilakukan oleh anggota Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari saat berkunjung ke kantor Desa Mekarsari Kecamatan Jatisari Kabupaten Karawang untuk bersilaturahmi. Dalam kesempatan itu anggota bertemu dengan perangkat desa.

Dalam kegiatan tatap muka dan silaturahmi tersebut ada beberapa hal yang disampaikan oleh Anggota Bhabinkamtibmas antara lain untuk bersama sama mengantisipasi adanya gangguan kamtibmas dan terjadinya tindak pidana di wilayah Polsek Jatisari.

Dalam kesempatan silaturahmi tersebut dirinya tidak lupa mengajak para perangkat desa untuk ikut serta dalam menjaga kamtibmas dan agar tidak segan-segan untuk segera melaporkan segala hal ke Polsek Jatisari jika menemui hal hal yang mencurigakan dan berpotensi terhadap terjadinya gangguan kamtibmas.

“Selaku aparat keamanan yang ada di wilayah Kecamatan Jatisari, Kami tidak akan mampu menjalankan tugas menciptakan kondusifitas kamtibmas tanpa adanya bantuan dan peran serta dari seluruh warga masyarakat utamanya yang ada di wilayah hukum Polsek Jatisari,” Kata Kapolsek.

Kapolsek Kompol H. Bambang Sumitro., S.H.,M.M.,CHRA menambahkan bahwa tujuan giat silaturahmi kamtibmas adalah untuk menjalin silaturahmi dan meningkatkan sinergitas di antara Polri dan seluruh komponen masyarakat sehingga akan dapat lebih meminimalisir adanya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Jatisari Polres Karawang terlebih dalam menghadapi gangguan Kamtibmas yang akan datang.

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono